
Протокол

отчетно-выборной конференции территориального общественного 
самоуправления ТОС «села Купянка» села Купянка 

Богучарского муниципального района Воронежской области

Дата проведения: 22.03. 2020 г.
Место проведения: 

Купянский СДК 
с. Купянка, ул. Октябрьская, 28а 

время проведения: 
14.00 часов

а

Всего жителей проживающих на данной территории, достигших 16 лет: 762 
человека. Всего делегатов выбранных на собраниях данной территории: 77 
делегатов, на конференции присутствует 73 делегата.

На конференции присутствуют не менее двух третей избранных на 
собраниях граждан (участников ТОС) делегатов, представляющих не менее 
одной трети жителей соответствующей территории, достигших 
шестнадцатилетнего возраста, в соответствии со статьей 27 Федерального закона 
от 06.10.2003 №131-Ф3 « Об общих принципах организации местного 
самоуправления в Российской Федерации» собрание является правомочным.

На конференцию приглашены:
- глава Поповского сельского поселения О.А. Ленченко
- ведущий специалист администрации Поповского сельского поселения 

Кучмасова Н.А.
Повестка конференции:

1. Отчет о деятельности ТОС «села Купянка».
Докладчик -  Крикунова Н.А., председатель ТОС «села Купянка».

2. Перевыборы ТОС «села Купянка».
3. Избрание Комитета ТОС, установление структуры ТОС.
4. Избрание органов ТОС с указанием срока их полномочий.
5. О наделении (ненаделении) ТОС статусом юридического лица.

Избран председатель конференции -  Новикова Н.И.
Секретарь конференции -  Ейбогина В.В.
Подсчет голосов поручено вести председателю конференции Новиковой Н.И.

Ход конференции:

1.По первому вопросу слушали: Крикунову Н.А., председателя ТОС, 
избранного в 2015 году, с момента развития ТОС в нашем селе. В своем докладе 
Нина Анатольевна рассказала о проделанной работе ТОС за истекший период 
времени. Пояснила, с какими трудностями пришлось столкнуться. Поделилась 
опытом общественной работы с односельчанами, что удалось сделать тосовцам 
на благо своего родного села, рассказала о планах и задумках на будущее. Не все



задуманное получилось воплотить у нас в жизнь, но мы готовы идти вперед и не 
сдаваться. Будем общими усилиями благоустраивать нашу территорию, 
создавать комфортные условия для жизни наших односельчан, привлекать к 
работе наше молодое поколение. Просит переизбрать новый состав ТОС для 
более активной и плодотворной работы ТОС.

Выступили:
- Москаленко Т.И., жительница села Купянка, пенсионер, которая 

поддержала докладчика, отметила очень хорошую работу ТОСа.
- Евкин М.И., житель села Купянка, работающий, отметил, что работа 

ТОСа велась слаженно и согласовано с жителями. Прошу признать работу ТОС 
удовлетворительной.

- Евкина Л.И., жительница села Купянка, также оценила работу ТОС 
удовлетворительно.

После обсуждения первого вопроса участниками конференции, 
председательствующий ставит вопрос на голосование.

Проголосовали:
«за» - 72 чел.; «против» - 0 чел.; «воздержались» - 1 чел.
РЕШИЛИ: Признать работу ТОС «села Купянка» прошлого состава 

удовлетворительной.
Решение принято.

2. По второму вопросу о перевыборах ТОС «села Купянка»
слушали Гладченко О.А., которая ознакомила присутствующих с положением 
ТОС, его структурой и сроках полномочий.

СЛУШАЛИ: Баранникову И.И., которая предложила определить 
следующую структуру органов ТОС: Комитет ТОС и контрольно-ревизионный 
орган.

Выступили: Бондарович О.Н., Пятенкина З.И., которые подтвердили 
структуру ТОС «села Купянка».

Проголосовали:
«за» - 73 чел.; «против»- 0 чел.; «воздержались» - 0 чел.
РЕШИЛИ: Решение принято.

3. По третьему вопросу об избрании Комитета ТОС, установления
структуры ТОС слушали: Омельченко В.М., которая предложила
избрать комитет ТОС «села Купянка» сроком полномочий на пять лет в

составе: Крикунова Нина Анатольевна- председатель Комитета ТОС «села 
Купянка», Пономаренко Светлана Николаевна -  заместитель председателя 
Комитета ТОС «села Купянка»,Ейбогина Виктория Вячеславовна -  секретарь 
Комитета ТОС «села Купянка».

ВЫСТУПИЛИ:
Сокур Е.Н., Ермоленко С.А., которые поддержали предложение
Омельченко В.М.

Выступили: Евкина С.И., поддержала кандидатуры, вопрос ставится на 
голосование.



Проголосовали:
‘ «за» - 71 чел.; «против»- 0 чел.; «воздержались» - 2 чел.

РЕШИЛИ: Решение принято.

4. По четвертому вопросу об избрании органов ТОС с указанием срока 
их полномочий слушали: Крикунову В.И., которая предложила избрать:

4.1. Контрольно-ревизионный орган ТОС в составе 3-х человек, сроком на 
5 лет:

1. Омельченко Надежда Григорьевна
2. Картавцева Лариса Федоровна
3. Бежан Елена Михайловна

ВЫСТУПИЛИ:
1.Ейбогин В.В.
2.Ковалев В.И.

Проголосовали:
«за» - 72 чел.; «против» - 0 чел.; «воздержались» - 1 чел.
РЕШИЛИ: Решение принято.

5.По пятому вопросу о наделении (ненаделении) ТОС статусом 
юридического лица слушали: Новикову Н.И., которая предложила решить 
вопрос о наделении (ненаделении) ТОС статусом юридического лица.

ВЫСТУПИЛИ:
Ермоленко Е.П., Омельченко С.М., Кулакова Н.В., которые предложили 

ТОС «села Купянка» не наделять статусом юридического лица.
Подгорная Е.Я. поддержала выступающих, не наделять статусом 

юридического лица ТОС «села Купянка»
Вопрос ставиться на голосование.
Проголосовали:
«за»- 73 чел.; «против» - нет чел.; «воздержались» - нет чел.
РЕШИЛИ: Решение принято.

Председатель конференции 

Секретарь конференции

Новикова Н.И. 

^  So ЕйбогинаВ.В.


